
【意見】

西倉内町と商工会館前の信号機のタイミングが良くないので、進める台数が少な

く渋滞しやすくなっています。特に朝夕の混み合う時間帯。

商工会館前の信号機は感知式だったと思いますが、公園からの交通も結構ありま

すので、通常の信号機に変更してみてはいかがでしょうか？

男性３０代：市内在住

【回答】

西倉内町と商工会館前の信号機における渋滞についてですが、特に朝夕の混み合

う時間帯は、通学時だと思われます。

市においても交通安全対策としてパトロールを実施しており、商工会館前交差点

は押しボタンが付いているため、横断者が多い時間帯は、車の流れが悪くなること

を認識しております。

ご指摘の通常の信号機に変更した場合、混雑時以外の道路通行の流れが悪くなる

可能性があり、実際に現地で確認してみましたが、昼間の時間帯は、半感応・押し

ボタン式の信号によりスムーズに流れていると見受けられます。

なお、信号機の管轄は公安委員会となりますので、頂いたご意見につきましては、

市からも沼田警察署へ繋げさせて頂きたいと思います。

担当：総務部地域安全課交通防犯係


